



Medieninformation vom 8. Juni 2012

Wettbewerb der Katholischen Kirche im Kanton Zürich Kirchgemeinde Winterthur gewinnt Preis für Freiwilligenförderung

Die Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur gewinnt den ersten Preis im Wettbewerb «Freiwilligenarbeit Sichtbar». Ihre Standards für die Freiwilligenarbeit wie beispielsweise die einheitliche Spesenregelung und der umfassende Versicherungsschutz wurden mit einer Preissumme von 5000 Franken ausgezeichnet.

Mitte Woche wurde die Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur für ihre einheitlichen Standards für die Freiwilligenarbeit von der Katholischen Kirche des Kantons Zürich mit dem 1. Preis geehrt. Die Standards gelten in allen acht Pfarreien, die zur Kirchgemeinde gehören. Der 2. Preis ging an den Förderverein Nachbarschaftshilfe Zürich, der 3. an die Pfarrei St. Katharina Fällanden. Zentrale Grundsätze der prämierten Winterthurer Freiwilligenstandards sind, dass Einsatzvereinbarungen erstellt werden und jede Freiwillige und jeder Freiwillige eine haupt- oder ehrenamtliche Begleitperson hat. Auch die Fragen der Spesenvergütung und des Versicherungsschutzes werden in den Standards einheitlich geregelt. Damit erfährt die Freiwilligentätigkeit eine Aufwertung. Erarbeitet wurden die Standards in der Kommission für Soziale Aufgaben der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur. In den acht Pfarreien, die zur Kirchgemeinde gehören, engagieren sich mehrere hundert Freiwillige.

Jeder vierte in Winterthur ist katholisch

Heute ist rund jede vierte Bewohnerin, jeder vierte Bewohner Winterthurs katholisch. Um die rund 26 000 Katholikinnen und Katholiken kümmern sich die Seelsorgeteams von acht Pfarreien: Herz Jesu (Mattenbach), St. Josef (Töss),



St. Laurentius (Wülflingen), St. Marien (Oberwinterthur), St. Peter und Paul (Neuwiesenquartier), St. Ulrich (Rosenberg), St. Urban (Seen) sowie die Parrocchia San Francesco - Missione Cattolica di Lingua Italiana (für italienischsprachige Katholiken aus ganz Winterthur).

Mitteilung für die Medien

Bild in der Beilage

Legende:

Susanne Horak (Mitte) von der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur präsentiert ihren 1. Preis. Links Kurt Zogg vom Förderverein Nachbarschaftshilfe Zürich, rechts Meinrad Furrer von der Pfarrei St. Katharina Fällanden (Bild: Ch. Breitschmid)

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Claudia Sedioli

Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch

Telefon 052 224 03 85

Mobile 078 852 28 08